

655506

EL ESPECTADOR

San Antonio, viernes 8 de diciembre de 1995

p. 3

Exposición filatélica en Isla Negra

"Neruda en los Sellos"

"Hoy, 3 de diciembre de 1995 he vuelto a realizar uno de mis sueños" - señaló el presidente de la Sociedad Filatélica de San Antonio, Cristián Bello Peralta, al dar inicio a la exposición de sellos que, con la imagen de Pablo Neruda, se montará en la Casa Museo de Isla Negra

Numerosas personalidades entre ellas artistas de nivel nacional, asistieron a "echar un vistazo" a la exposición de la riqueza filatélica que posee Cristián Bello. Decenas de sellos mostrando el rostro del poeta chileno había en los paneles espacialmente habilitados para la ocasión, eran sellos pro-



Cristián Bello junto a Joaquín Morales Reyes representante de los Productos Lindner

venientes de diversos países que por este medio rendían un homenaje de admiración al Premio Nobel de América del Sur.

La filatelia permite - indicó Cristián Bello

en esta ocasión - "adquirir conocimientos de las ciencias, de las artes, de las lenguas y abre un camino inmenso a las relaciones sociales a través de todos los países".

"Neruda en los sellos" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Neruda en los sellos" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile